

# MAGAZINE

## Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia Padang Panjang Dikukuhkan

Afrizal - [PADANGPANJANG.MAGZ.CO.ID](http://PADANGPANJANG.MAGZ.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 10:35



PADANG PANJANG, - Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia (Perwosi) Kota Padang Panjang periode 2022-2026 yang diketuai Nova Era Yanthy Asrul, resmi dilantik dan dikukuhkan Ketua Perwosi Provinsi Sumatera Barat, dr. Fitri Amelia Audy, Sp.KK. Pelantikan dan pengukuhan dilaksanakan di Hall Lantai III Balai Kota, Rabu (22/6).

Wakil Wali Kota, Drs. Asrul mengapresiasi dan mengucapkan selamat kepada

ketua dan pengurus Perwosi Padang Panjang yang telah dilantik.

Menurut Wawako Asrul, Perwosi sebagai organisasi wanita olahraga yang anggotanya secara sukarela membaktikan diri untuk suatu tujuan bersama. Yaitu menjadikan wanita Indonesia yang sehat, bugar untuk membentuk keluarga sejahtera dan cinta olahraga.

“Pengurus yang baru dilantik ini, dapat bekerja sama dengan berbagai pihak dan organisasi wanita yang ada di Kota Padang Panjang,” katanya.

Asrul berharap dengan kehadiran Perwosi dapat mendukung terwujudnya masyarakat sehat dan berkepribadian sesuai karakter bangsa. Hal ini berguna untuk menunjang pembangunan yang ada di Kota Padang Panjang.

“Semoga Perwosi selalu konsisten dalam menjalankan fungsinya sebagai penggerak masyarakat untuk mau berolahraga. Sehingga dapat meningkatkan prestasi olahraga wanita dan memberikan semangat pembaharuan di bidang keolahragaan,” harapnya. Fitri Amelia juga mengucapkan selamat kepada ketua dan pengurus Perwosi yang baru saja dilantik.

“Semoga dengan semangat dan tekad yang kuat, tujuan dari organisasi kita ini bisa tercapai. Setelah pengukuhan ini, mari menjalin kerja sama dengan insan olahraga, baik dengan atlet, KONI, dan Disporapar sehingga terbentuknya sinergi yang kuat,” ungkapnya.

Ia juga berharap Perwosi mampu memberikan motivasi kepada masyarakat untuk senantiasa hidup sehat dengan olahraga yang teratur. Serta mengajak seluruh warga Kota Padang Panjang, untuk terus berolahraga agar kesehatan tubuh tetap terjaga.

Sementara itu Era Asrul meminta dukungan dari Pemerintah Kota Padang Panjang dan KONI untuk pelaksanaan program kerja Perwosi ini.

“Tidak hanya itu, kami juga meminta kepada seluruh pengurus untuk menyatukan tekad untuk kemajuan Perwosi,” tuturnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, Kepala Disporapar, Drs. Maiharman serta pengurus dan anggota Perwosi Kota Padang Panjang. (\*)